Liebe Interessierte an unserer Arbeit mit Kindern und Jugendlichen!

Nach der Sommerpause melde ich mich – Claudia Sonnberger – wieder mit ein paar Einblicken in meine Arbeit. Voller Dankbarkeit blicke ich auf die letzten Monate zurück. Ich bin immer wieder neu erstaunt darüber, wie unglaublich Gott mich segnet in dieser Arbeit mit den Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen. Ein paar besondere Aktionen kann ich euch berichten:

Mega-Detektiv-Wochenende

Ein Highlight im Frühling war unser Mega-Detektiv-Wochenende im März. Mit 10 Detektiv-AnwärterInnen starteten wir eine Detektiv-Ausbildung. Chefdetektiv "Findnix", Leiter der Forschungsabteilung "Schusslix" und Chef-Ausbilderin "Wasnix" prüften gemeinsam mit den



Co-AusbilderInnen "Gründlix", "Schlaufix", "Spürnasix" und "Blitzfix" die Detektiv-Anwärter auf Herz und Nieren. Sie lernten Fingerabdrücke abnehmen, Geheimschriften schreiben und entziffern, Verschlüsselungen auflösen und alle Detektiv-AnwärterInnen mussten dann ihr Können bei der Detektiv-Prüfung beweisen. Ihr ganzes Wissen durften die Jung-Detektive in verschiedensten Aufgaben anwenden. Die Auflösung des Falles und der Fund eines großen Schatzes gab es dann am Sonntag im Kindergottesdienst. Ein durch und durch gelungenes, spannendes Wochenende...

Kinder-Erlebnis-Woche

Dieses Jahr fand unsere Kinder-Erlebnis-Woche in der ersten Ferienwoche ebenfalls zum Thema "Detektiv-Tage" statt. Die Kinder die Möglichkeit, hatten detektivischen Fähigkeiten zu testen. Es gab kniffelige Fälle zu lösen! Dazu spannende Geschichten, Action und Spaß, Singen und kreative Aktivitäten!



Chefdetektiv Adlerauge (Benjamin) und seine Azubis (Jason und Alexander) haben uns auf dieser spannenden Reise begleitet. Weitere großartige MitarbeiterInnen waren: Emilia, Jana, Sindy, Andreas und einige mehr. Und trotz dem, dass ich (Claudia) krankheitsbedingt für 2 ½ Tage ausfiel, hat alles mit unseren ausgezeichneten MitarbeiterInnen wunderbar geklappt! Vielen Dank dafür! Wir freuen uns schon auf die nächste Kinder-Erlebnis-Woche im Jahr 2025 – dann wieder in der letzten Ferienwoche.

Kindergottesdienst - Lesekigo

Vielen engagierten HelferInnen ist es zu verdanken, dass wir die ganzen Ferien hindurch einen Kindergottesdienst anbieten konnten. In den Ferien gab es Lese-Kigo: da haben die HelferInnen den Kindern eine Geschichte vorgelesen, mit ihnen gespielt und gebastelt. So konnte das Kigo-Team entlastet werden und gleichzeitig durchgehend ein Kindergottesdienst angeboten werden. Vielen herzlichen Dank!

Kirche Kunterbunt...

... ist ein abwechslungsreicher Gottesdienst für die und ihre ganze Familie. Also für Kinder Bezugspersonen (Eltern, Großeltern. Tanten. Onkel...). Es gibt u.a. kreative Stationen, eine Erzählzeit und ein gemeinsames Essen. Unsere erste Kirche Kunterbunt feierten wir Schulanfangsgottesdienst am 8.9.2024. Wir laden herzlich ein, zu unseren weiteren kunterbunten Terminen im kommenden Schuljahr.



Jugend-Alpha und Jugendtreff

Im Anschluss an das Konfi-Jahr veranstalteten wir einen Jugend-Alpha. Es sind dabei einige interessierte Jugendliche hängen geblieben und wir starten jetzt im September mit einem neuen Jugendtreff. Auf Fragen rund um Jesus und die Bibel wollen wir im Jugendtreff gemeinsam mit den Jugendlichen Antworten suchen. Dazu gibt es viel Gemeinschaft, Spaß und Action, Singen, Spielen u.v.m. Wir treffen uns jede Woche, freitags um 17 h. Und diejenigen von den Jugendlichen, die sich intensiver mit der Bibel auseinandersetzen möchten, werden zur "Bible Discovery" eingeladen. Ebenfalls freitags, um 16 h.

Junge MitarbeiterInnen, Schulung

Einige von den Jugendlichen sind auch an der Mitarbeit bei Veranstaltungen in der Gemeinde interessiert, wobei sie ihr Können u.a. bei der Kinder-Erlebnis-Woche schon unter Beweis gestellt haben. Die evang. Jugend OÖ bietet eine Mitarbeiterschulung an – die ej-Qualifies – wo ich im Oktober mit einem ganzen Schwung motivierter Jugendlicher hinfahren werde.

Eltern-Kind-Rund

Gemeinsam mit Anna Watzl haben ich eine neue Eltern-Kind-Runde gestartet. Es sind einige junge Mütter (Väter sind auch erwünscht) mit ihren Kindern, die sich 14tägig am Freitagvormittag treffen. Wir tauschen uns über den Familien- und Glaubensalltag aus. Es gibt theologische Impulse, Gebet, dazu Getränke und Knabbereien.

Vorausschau:

Unsere Jungschar wird wieder 14tägig stattfinden.

In den Herbstferien wird es wieder <u>Herbst-Tage</u> geben. Das ist ein Angebot für Kinder von 6-13 Jahren, das wir gemeinsam mit der Gemeinde Linz-Innere Stadt veranstalten.

Auch das <u>Krippenspiel</u> für den Weihnachtsgottesdienst am 24. Dezember werden wir mit den Kindern einstudieren und aufführen.

Und ein Highlight für 2025, auf das sich Kinder wie MitarbeiterInnen jetzt schon freuen: die <u>LEGO-STADT</u> kommt wieder zu uns. Von 15.-17. Mai 2025 dreht sich in Urfahr wieder mal alles um Lego!

Gebetsanliegen:

- ♥ gutes Gelingen für unser neues Projekt "Kirche Kunterbunt"
- ♥ dass der Kindergottesdienst von den Familien angenommen wird
- ♥ dass das Krippenspiel gut gelingt
- dass sich unsere neuen Jugendlichen in der Gemeinde wohl fühlen und sie eine Möglichkeit und einen Platz finden, sich zu engagieren
- ♥ dass bei den Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen die Liebe zu Jesus wächst
- ♥ für die neuen, jungen MitarbeiterInnen und auch für weitere neue MitarbeiterInnen es gibt viele Ideen, die nur umgesetzt werden können, wenn sich genug engagieren
- dass unser Trägerkreis wachsen kann, damit wir die finanziellen Ausgaben für die Kinder- und Jugendarbeit gut abdecken können

Soweit wieder ein Einblick in meine Arbeit und Planungen. Für Rückfragen und Anregungen stehe ich gerne jederzeit zur Verfügung.

Ich danke Dir/Ihnen für Deine/Ihre Unterstützung, finanziell, im Gebet oder auch in der praktischen Mitarbeit. Jede/r, die/der mich praktisch unterstützen möchte, ist jederzeit herzlich dazu eingeladen – einfach kurz melden!

Ich wünsche Dir/Ihnen Gottes reichen Segen! Liebe Grüße, Claudia Sonnberger

Kontodaten Trägerkreis:

Empfänger: Ev. Pfarrgemeinde A.B. Linz-Urfahr, IBAN: AT22 4480 0541 5930 0001

Verwendungszweck: Trägerkreis Jugendreferentin